



Seniorenferien in Spiez

Im August haben wir die Ferien am Thunersee genossen. Die eindrückliche Landschaft, der friedliche Ort, gute Gemeinschaft und schöne Ausflüge bleiben uns in guter Erinnerung. Wir spazierten zum Schloss Spiez und nach Faulensee, fuhren mit dem Schiff nach Thun und Neuhaus. Es blieb viel Zeit, die Seele baumeln zu lassen. Jeden Abend sassen wir noch zusammen: Elisabeth Frei Hintermann spielte uns Musik auf dem Akkordeon, der Violine und dem Klavier; wir hörten Andachten über Psalmen, sangen und spielten Gemeinschaftsspiele. Vielen Dank dir, Elisabeth, für dein Musizieren!

Ein grosser Dank geht an Nelly Zimmermann: Sie hat die Reise umsichtig organisiert und mit Herz geleitet und begleitet.

Jan Karnitz

